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“很多企业把房子建好了来找我们，

其实新聚仁‘卖’房子从房子尚未开建就

开始了。”李宁告诉记者，很多已经熟知新

聚仁机构的优势的企业会在准备拿地的

那一刻就开始和新聚仁合作。

“拿这块地有何好处，是否具有独有

的价值，能否在至少三到五年内成为这一

区域的标杆，每一环节我们都有专业团队

做可行性分析报告。”李宁举出新聚仁在

江西的发展的成功案例，“江西恒茂刚开

始也是很小的企业，名不见经传。深度合

作后，双方互相合作，在江西推出了很多

很有影响力的盘子。双方的品牌都因此

得到提升。”据了解，新聚仁和绿地集团、

招商地产、合生创展等品牌企业的合作在

全国也取得了巨大反响。

“每到一个城市，我们还会去培养购

房者一个更好的消费习惯。引导购房者

去选取更有质量，更有居住价值的房子。”

他说，“就像是买房子就比如年轻人买衣

服，如何能让这件衣服成为这个夏天的流

行产品，这也是我们要重点去做的。”

对于此次入驻合肥，李宁说道，新聚仁

从总公司派来了核心骨干力量，保证理念

和定位的轨道性发展。而据李宁讲，新聚

仁机构重视对于人才的培养也是公司不断

发展的力量源泉。而从大学毕业后即进入

新聚仁的李宁，也在新聚仁机构得到了成

长，虽然进入房地产是一种偶然，但是他仍

认为“房地产是值得做一辈子的事情”。

重视理念 引导购房者消费习惯

时值七月，正值盛夏。地产商

们没有因为炎热的天气而停止营

销的脚步。相反，当此时节，推出

各种“清凉一夏”的活动，或送礼

物，或打折扣，或进行其他吸引人

的主题活动。提到房产营销，大家

脑中的共有印象是，开发商把房子

造好了，找人来把它卖掉就行了。

“新聚仁并不是等开发商造好

了房子我们来卖，我们在他们造房

子之前，就给他们提供准确的定

位、理念。”安徽新聚仁房地产经纪

有限公司副总经理李宁告诉记者

一个全新的营销理念。他说，这也

是新聚仁机构十三年来行销全国

十多个城市的重要法宝之一。

张明龙/文

十年十地
脚踏实地铸造品牌

李宁对记者说，新聚仁是业内

首家通过ISO9001国际质量体系认

证的地产专业品牌代理机构。去

年，新聚仁总销售金额就接近270

亿元，而现在除安徽以外，在南昌、

武汉、江苏以及天津、大连等一线

城市拥有十个分支机构。“按照我

们的成长速度完全可以建立更多

的分支机构。”

一般的企业往往有了实力后

就会积极的抢入外地市场争夺市

场份额。但是新聚仁机构为何如

此“惜财”呢？

李宁告诉记者，从刚开始创立

起，新聚仁机构就十分重视品牌建

设。公司不愿盲目扩大规模，主要

原因在于，新聚仁想把每一个城市

的分公司的业务都做得非常出

众。加之新聚仁专注于大规模高

档物业营销代理，不想因为一点的

失误影响到全局的利益。李宁把

这种策略归结为四个字——脚踏

实地。

这种脚踏实地的精神，也运用

到了每一个服务的项目之中。虽

然是ISO9001国际质量体系认证的

地产专业品牌代理机构，但是每隔

几年，相关评选机构就会对代理企

业做一个重新考核，包括开发理

念、人才培养、设施等。“这种标准、

流程，以及理念性的东西都需要不

断跟随时代的步伐。”

在这种脚踏实地努力之下，新

聚仁机构不断发展壮大，逐步形成

了以提供项目选取、地块研究、可

行性分析、价值评估、产品策划、营

销策划、销售代理、金融服务等为

一体的中国地产专业服务链体系。

新聚仁机构是去年才落户合肥的，合

作的第一个企业便是万科地产。合肥的

房地产市场已经发展一段时间了，新聚仁

为何到去年才落户合肥？

“这与公司的发展定位有很大关系。

前几年的合肥房产市场虽然有一定发展，

但是还远远不能达到新聚仁所要进驻的

标准。这几年，大的开发商，万科、万达也

都进来了，房地产市场已经初具规模。”李

宁告诉记者，2003年的时候他来过一趟合

肥，那时候合肥还远远不是这番景象，没

有这么多的高楼大厦，区域扩展也没有这

么大。他举例说，那时候的政务区除了绿

地·花花市街一个项目空无一物。

2008年公司再来考察市场又是一番

景象。此时“泛长三角”的概念刚提出不

久，安徽也被纳入这一发展规划。“虽然合

肥市房地产市场的发展还处于初级阶段，

但是这里的未来的发展却不可估量。”“去

年过来时才发现，几年的时间，合肥变化

真是太快了。”

李宁来了一年多，对于安徽、对于合

肥的了解都有了一定的加深。他说合肥

的发展离不开已经为市民熟知的“141”战

略。未来“1个老城区+4个城市组团+1个

滨湖新区”的建设思路，将升级至“统筹推

进城市组团、小城镇和新农村建设”。城

镇化建设的脚步将进一步稳健向前。

2010年，他和团队先后进驻合肥，而他

们第一个“试水”的项目便是合肥一航万科。

落户合肥 看中未来发展

万科·铂客公寓自 6 月 25 日开盘以

来，以均价8000的精装修低价位受到购房

者青睐，奏起逆市凯歌。新聚仁机构正是

这个项目的全程营销公司。

“与强者合作，更能实现彼此的互补，

利用现有的资源更好的实现互惠互利。”

提到万科，他说道，公司在之前也有与之

合作的经验。李宁透露，其实在金域华府

项目之前，公司已经和万科地产合作了一

段时间，早年在上海有过多次合作。2010

年成功接手金域华府项目，他表示，双方

间的合作更多源自于信任。

万科一直是引领中国房地产行业的标

杆，而新聚仁也是行业中的佼佼者。两者强

强联手，以金域华府为桥梁，互相学习、共同

进步，不断超越消费者日益提高的期望要求。

“新聚仁在江苏地区和上海等一线城

市代理的楼盘多是中高档楼盘。而且我

们一直提倡向上、创业、公平、和谐的经营

理念，给开发商及客户提供一种顾问式的

全程跟踪式的服务。在必要的时候告诉

他们市场的需要和规划的优劣处，从源头

上保证最终的销售成果。”从另一方面，他

解释万科为何选择新聚仁。“新聚仁从看

地到规划到后期的策划、广告和最终的营

销，每一环节都做出了很大付出，而前期

的付出往往是很多人看不到的。”

李宁说道，100%成功、0失误的操盘口

碑早已在业内流传，新聚仁品牌形象的铸

就从开始创建的那一刻就开始了。

携手万科 展现高端物业的实力

安徽聚仁房地产经纪有限公司副总经理李宁

房地产是值得做一辈子的事情

7 月 16 日上午，位于蜀山区

东至路与贵池路交汇处的通和

易居同辉项目开盘。此次推出

的是 16#楼摩卡公馆，共236套房

源，面积集中在 35~65 平方米。

迎合市场上刚需客户的需求，以

小户型经济型房型为主。另外，

超大的赠送面积也是该项目的

一大优势，据项目工作人员介

绍，去掉公摊面积加上赠送面积

的最后实际面积比购买面积还

要大，更深层次地实现了居家的

空间需求和提升了居住舒适度。

早上 7 点，金黄山大酒店开

盘现场就聚集了大批的购房客

户，开盘现场异常火爆。工作人

员表示这次摩卡公馆的开盘热

销是客户对通和易居同辉项目

品质的肯定，他们一定会在今后

的工作中再接再厉，力争用最好

的产品和服务，最优的质量来回

馈广大客户。

据悉，通和易居同辉项目是

由著名国企安徽农垦集团旗下

专业房地产公司安徽省通和房

地产开发有限公司斥巨资打造，

合肥昌兴地产负责全程营销。

拥有安居苑小学、50中西区九年

一贯制双优学区，周边又有科

大、安大、炮院、电子工程学院众

多高等学府林立，人文气息浓

厚。

项目位于城市核心，紧邻黄

山路、合作化路等交通要道，位

于三里庵商圈、黄潜望商圈交汇

处，五分钟生活圈内涵盖衣食住

行等各种成熟生活配套。是由

著名国企安徽农垦集团旗下专

业房地产公司安徽省通和房地

产开发有限公司斥巨资打造的，

40 万㎡通和易居同辉为城市建

设及人居环境挥就浓墨重彩！

通和易居同辉由四个地块组

成，包含摩卡公馆、摩根公寓、摩尔

广场和摩登豪庭四个组团，涵盖住

宅、公寓、沿街商业、商业步行街、

SHOPPINGMALL 等不同业态。项

目周边的贵池路与东至路交汇处

拥有2.6万平米大型商铺，中影集

团已和上海APEX签约投资7个影

厅1200个座位的3D影院，永辉超

市也已经签约入驻，安大西门对面

150米长的商业步行街，科技馆西

300米沿街商铺，商业配套十分成

熟和完善。

通和易居同辉
荣耀开盘


